

## MOT D'EXCUSE

Léo Ferré devait se produire au Grand Rex, à l'invitation du T.L.P. Et puis, Léo dut subir une intervention chirurgicale qui l'obligea à remettre son spectacle à plus tard. Cas de force majeure, bien sûr ; ce qui ne diminue en rien la déception des fans et de tous ceux qui avaient retenu leurs places depuis plusieurs semaines. Enfin il ne s'agit pas d'une annulation pure et simple, mais seulement d'un report. Les nouvelles dates ne

sont pas encore arrêtées, mais le contretemps ne devrait pas être trop long. En attendant, le principal est que Léo, nous dit-on, se remet bien de son opération, chez lui en Toscane où il se repose.

Porte-toi bien, Léo. Porte-toi vraiment bien, grand-frère. Ne te presse pas, sous prétexte de nous faire plaisir, Prends ton temps et ne t'inquiète pas, on sera là le jour où tu te sentiras l'envie de revenir chanter pour nous.